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Primeira Parte da audiência Pública

William Fraga, Secretário do Desenvolvimento Territorial inicia a quarta oficina
territorial às 19:20 horas, agradecendo a presença de todos: Agradece a presença
dos Vereadores presentes, do vice Prefeito Fillipi Schmitti e também de todos os
demais presentes. Explica sobre o início do processo do Plano Diretor Participativo
de Antônio Carlos e sobre o desenvolvimento do processo das oficinas territoriais
que foram realizadas, também fala sobre as próximas etapas que vão acontecer.
Agradece a presença da Equipe Técnica da UFSC, dos membros da Secretaria de
Desenvolvimento Urbano e do Professor Samuel Steiner. Agradece novamente a
presença dos vereadores e explica que a presença dos mesmos é importante, pois a
aprovação final do Projeto de Lei passará por eles. E então passa a palavra para o
Vice Prefeito Fillipe Schmitti.

Fillipi agradece a presença de todos e o empenho na participação do Plano Diretor
da Cidade. Fala sobre o comprometimento na construção do Plano e o impacto que
o mesmo terá na cidade, não só para o presente mas para os anos seguintes.
Também comenta sobre a atuação do poder legislativo e que o Plano Diretor
Participativo é fundamental na construção de uma cidade justa, voltada para seus
cidadãos, com crescimento sustentável, qualidade de vida, geração de empregos e
desenvolvimento. Fillipi agradece os servidores, secretários, equipe da UFSC e
demais envolvidos e repassa a palavra novamente para William.

https://www.youtube.com/watch?v=bPj8l3I8cw4


William explica que a revisão do Plano Diretor é necessária a cada 12 anos e sobre
o aumento de quase 50% da população. Agradece novamente e passa a palavra
para o Professor Samuel Steiner.

Samuel Steiner inicia agradecendo a presença de todos e se apresenta. Fala sobre a
importância do Plano Diretor Participativo, especialmente em um município como
Antônio Carlos que está apresentando um grande crescimento populacional.

Explica sobre as Oficinas Territoriais e como elas são um momento para entender
quais aspectos são importantes para a comunidade, e que o Plano Diretor tem a
possibilidade de atacar problemas e potencializar as qualidades. E que é nestas
Oficinas que é desenvolvido o momento de discussão para levantar esses aspectos.
Comenta que um plano diretor é desenvolvido em conjunto, com espaço para todos
opinarem e exercerem seu direito.

Diz que Antônio Carlos foi um dos municípios que mais cresceu e que esse
crescimento também tem como consequência um aumento nas demandas
infra-estruturais e de serviços, o Plano Diretor vem ao encontro para auxiliar o
crescimento, tirando proveito disso para melhorar a qualidade de vida das pessoas.

Samuel explica que o papel da oficina é ouvir o morador da cidade e que o objetivo
da reunião é realizar a oficina comunitária e que as análises serão desenvolvidas
conforme as demandas, problemas e potencialidades dos moradores.

Apresentação:

Samuel inicia a apresentação, falando sobre a participação de todos. Cita
novamente os objetivos dessa oficina, mencionando que haverá uma dinâmica e
posteriormente haverá uma votação para o representante dessa área Territorial, e
um suplente para compor o Núcleo Gestor. Caso haja participação de fala, em
qualquer momento da oficina, cada participante pode falar no máximo 02 minutos

Apresenta todos da Equipe da UFSC que estão presentes, além dos demais
participantes e fala da multidisciplinaridade da equipe. Explica sobre o trabalho em
equipe com a equipe da Prefeitura, através de um convênio pela Fundação de
Amparo à Pesquisa e Extensão.

Samuel apresenta o gráfico de desenho da participação e do processo de cada uma
das etapas, mencionando sobre a importância da participação popular. Comenta
que as equipes envolvidas não definem o que será pautado no Plano Diretor, tudo é
debatido em conjunto com a população, através da participação com as
comunidades e da atuação do Núcleo Gestor.

Samuel fala sobre o questionário da leitura setorial, realizado online, e fala sobre a



base da participação, de onde virá os elementos mais importantes do Plano Diretor.

Samuel apresenta as etapas do Plano Diretor, anunciando que estamos na segunda
etapa, de audiências e oficinas públicas, sendo que a primeira etapa finalizou com a
Audiência Pública de Lançamento do Plano Diretor de Antônio Carlos, ocorrida em
março. Fala sobre a importância da Etapa 02, que é a etapa onde ocorre a Leitura
técnica e a Leitura Comunitária, para gerar uma Leitura da Cidade. Fala que essa
etapa finaliza com a Segunda Audiência Pública com o Diagnóstico da Cidade.

Samuel expõem sobre as próximas etapas do Plano Diretor serem elaboradas a
partir da Leitura da Cidade. Explica sobre a necessidade de separar as discussões
necessárias para o desenvolvimento do Plano Diretor, primeiramente em diretrizes e
depois no detalhamento jurídico. Menciona que na Etapa 03 haverá outra rodada de
Oficinas Territoriais, onde serão apresentados as Diretrizes e os Eixos Estratégicos
do plano, que serão elaborados a partir das necessidades levantadas. Já a Etapa 04
é onde será apresentado uma versão preliminar do Plano Diretor e que nesse
momento ficará aberto um Período para Consulta Pública, para que a população
tenha acesso e possa sugerir mudanças, sugestões e tirar dúvidas pertinentes.
Samuel explica sobre a validação da proposta final e a Etapa 05 com a conferência
da Lei do Plano Diretor de Antônio Carlos, onde todos podem se manifestar, porém
apenas o Núcleo Gestor tem poder de voto. Reforçando mais uma vez a importância
da votação de hoje para eleger um representante do Núcleo Gestor.

Samuel explica sobre a participação popular, apresentando então a composição da
proposta para o Núcleo Gestor, que deverá ser composta pelo Conselho da Cidade e
incluir um representante de cada uma das áreas territoriais, que serão eleitos nessa
rodada de Oficinas Territoriais. Comenta que o Núcleo Gestor é formado por 35% de
representantes do poder público, 5% da sociedade civil organizada e 65% dos
representantes territoriais. Samuel apresenta então às 04 divisões territoriais, que
são: Área Santa Maria, Área de Santa Bárbara, Área Rachadel e a Área do centro, e
os bairros que compõem cada área territorial, as especificidades de cada um deles.
Abre para dúvidas, porém não há manifestações.

Samuel explica que essa parte da apresentação trará perguntas para instigar
reflexões sobre os assuntos mais pertinentes ao Plano Diretor. Iniciando com a
apresentação da primeira questão que é: O que faz você se deslocar para fora do
seu bairro de Antônio Carlos?

Continua então a apresentação, trazendo alguns dos aspectos e questionamentos
que devem nortear o debate sobre o Plano Diretor. A primeira questão que Samuel
apresenta é: O que faz você se deslocar para fora do seu bairro de Antônio Carlos?.
Após, explica que as questões ligadas ao deslocamento das pessoas para fora da
localidade são pontos pertinentes no desenvolvimento do Plano Diretor. A segunda
questão que ele apresenta é: Qual o impacto da alça de contorno da BR 101 em



Antônio Carlos? E explica sobre o crescimento populacional expressivo da cidade
nos últimos anos. Menciona a terceira pergunta, que é: O seu bairro sofre com
alagamento ou enchente? Explica o que o Plano Diretor não resolve por completo
alguns problemas, mas, nesse caso que o pode fazer com essa informação, é
relacionada, por exemplo, aos parâmetros de impermeabilização do solo urbano.

Samuel explica o que são equipamentos públicos, como creches e escolas.
Posteriormente, apresenta a quarta pergunta que é: os serviços de equipamentos
estão disponíveis e são de fácil acesso? Samuel explica questões sobre
infraestrutura urbana, que são resíduos sólidos, esgoto, abastecimento de água e
apresenta a sexta pergunta que é: há áreas bem servidas com infraestrutura urbana
e outras com precariedade de acesso?

Samuel fala sobre a preservação ambiental, como o tema é muito relevante e sobre
a necessidade de entender qual o entendimento e vontade da população sobre isso,
sobretudo por existirem muitas camadas de paisagem e meio ambiente que
precisam ser valorizadas. Apresenta a pergunta: como se dá a preservação
ambiental? Samuel apresenta então a última pergunta, que é: como se dá o
reconhecimento e preservação do patrimônio histórico construído? Samuel comenta
que está sendo desenvolvido um levantamento do patrimônio histórico em Antônio
Carlos e explica sobre a necessidade de entender até que ponto essas edificações
são importantes para a população de serem preservadas ou não. Também fala
sobre as formas de existência do patrimônio.

Na última etapa deste frente, apresenta então a imagem que mostra as dimensões
gerais que norteiam o Plano Diretor, que são: saneamento, sustentabilidade,
mobilidade, participação social, meio ambiente, parcelamento do solo, regularização
fundiária, legislação urbana, economia,habitação, equipamentos públicos. Explica
que isso era para contextualizar os temas que estão ligados ao Plano Diretor e que
devem permear as dinâmicas aplicadas a seguir, apresentando os principais
problemas e principais qualidades do município. Também comenta sobre o
zoneamento e desenvolvimento de loteamentos e como os mesmos podem afetar
as dinâmicas e relações na cidade.

Dinâmicas:

Samuel explica sobre as dinâmicas e metodologia que serão aplicadas em cada uma
das três atividades que serão desenvolvidas. Fala sobre a importância de cada ficha
ser respondida individualmente para conseguir encontrar os pontos de
convergência. Comenta que as fichas serão recolhidas pela Equipe da UFSC e
posteriormente agrupadas em grandes temas conforme suas similaridades, e serão
apresentadas e discutidas com todos os presentes.

Discorre que cada um dos presentes receberá inicialmente três fichas verdes para



escrever três aspectos positivos de Antônio Carlos, e que cada um deve pensar nos
três aspectos mais importantes. Em seguida serão distribuídas três fichas
vermelhas, onde cada participante deverá escrever 03 aspectos negativos. E da
mesma maneira serão agrupados em grandes temas e apresentados a todos os
presentes.

Após essa dinâmica será distribuída a ficha que contém a pergunta: Qual Antônio
Carlos você quer para os próximos 10 anos? Tais fichas irão compor o Poema dos
Desejos, sendo que cada participante recebe apenas uma ficha. Essas fichas serão
apenas recolhidas pela equipe da UFSC e suas informações irão para a Leitura
Comunitária.

A equipe da UFSC distribui as fichas verdes aos presentes. Separa e as classifica
para apresentação. Samuel explica que serão apresentados os temas em um painel,
com as fichas que foram escritas pela população.

Fichas Aspectos Positivos

Na Tabela a seguir serão apresentadas a sistematização das fichas dos aspectos
positivos que foram agrupadas por similaridade dentro de um Grande Tema. Na
coluna Tema serão apresentadas quais palavras e aspectos foram escritos e na
terceira coluna a quantidade aproximada de fichas que cada um desses grandes
temas apareceram.

Grande Tema Descrição fichas Quantidade aproximada

Educação Ensino público, escolas
boas, educação.

25

Saúde Acesso à saúde, saúde,
boa saúde, saúde
próxima com transporte.

16

Mobilidade Pavimentação,
mobilidade, ruas
asfaltadas e
pavimentadas, estradas
boas, transporte público e
escolar.

14

Ordenamento territorial Cidade em fase de
desenvolvimento, maior
verticalização das

11



edificações, manter as
áreas verdes,
urbanização, não deixar
construir em morros,
ocupação.

Segurança Segurança, segurança
pública, policiamento.

10

Qualidade de vida Comunicação entre as
pessoas, qualidade de
vida, pessoas, povo,
sossego.

10

Questão ambiental Meio ambiente natural,
meio ambiente, natureza,
proximidade da água,
áreas verdes, preservação
das belezas naturais.

9

Economia Potencial econômico,
comércio bem distribuído,
povo trabalhador,
comércio, trabalho para
todos que querem
trabalhar.

6

Lazer Incentivo ao esporte,
esporte, praça municipal,
praças.

6

Saneamento Água de qualidade, água,
esgoto.

5

Turismo Turismo. 5

Patrimônio Cultural e
Histórico

Religiosidade, grande
religiosidade.

5

Rural Boa estrutura de
produção agrícola, bem
diversificada, quantidade
e manejo da produção

3

Habitação Habitação 1



Localização Localização próxima a
capital

1

Comentários e participações durante a leitura das fichas:

Após apresentar todas as fichas, Samuel pergunta se os presentes concordam com
os aspectos apresentados e os participantes afirmam. Posteriormente, Samuel abre
espaço para que os participantes possam se manifestar sobre os pontos positivos
elencados.

O participante Sênio Mendes do Amaral comenta sobre os trechos de unificação de
mata atlântica, como um corredor, para que os animais pudessem transitar. Samuel
comenta sobre as questões relacionadas ao Patrimônio Ambiental e como os
levantamentos e cartografias que estão sendo desenvolvidos podem auxiliar na
preservação do tema. Também fala sobre a transição da área litorânea com a mata
atlântica.

Sênio também fala sobre a questão de escolha dos locais onde serão
implementados os aterros sanitários e as medidas relacionadas ao lixo produzido na
cidade. Samuel fala que há estudos que afirmar que o lixo produzido pode ser
encaminhado para

Heloísa Regis Vaz fala que Santa Catarina é o único estado da federação que tem
100% do destino do lixo em local adequado, sem ser em lixões. Explica também
que realocar o lixo para outros espaços demanda mais investimentos e que Biguaçu
aceitou receber o aterro sanitário em contrapartida à outras propostas. Explica que
falta trabalhar mais questões relacionadas à reciclagem para que se reduza a
quantidade de resíduos. É preciso consciência ambiental.

Samuel contempla falando sobre o planejamento ambiental e os aterros sanitários e
que é um tema muito importante, mas relacionado ao planejamento ambiental e
sanitário, não tanto ao Plano Diretor, mas que é muito importante que seja pautado.

Geraldo Zimmermann fala das oportunidades que o município tem de pensar no
futuro e que é muito positivo para poder planejar. Samuel concorda.

Samuel explica então que agora será feita a dinâmica com os problemas. Seguindo
assim para a próxima dinâmica com a distribuição das 03 fichas vermelhas.

São distribuídas três fichas vermelhas, onde cada participante deverá escrever 03
aspectos negativos. E da mesma maneira serão agrupados em grandes temas e



apresentados a todos os presentes. Samuel inicia a apresentação da sistematização
dos problemas.

Fichas Aspectos Negativos

Na Tabela a seguir serão apresentadas a sistematização das fichas dos aspectos
negativos que foram agrupadas por similaridade dentro de um Grande Tema. Na
coluna Tema serão apresentadas quais palavras e aspectos foram escritos e na
terceira coluna a quantidade aproximada de fichas que cada um desses grandes
temas apareceram.

Grande Tema Descrição fichas Quantidade aproximada

Mobilidade Estradas com trânsito na
praça, mobilidade pública
precária, mobilidade,
trânsito, calçamento,
estradas ruins,
mobilidade entre os
municípios, falta de
acostamento, melhoria
das vias, falta de
ciclovias, falta de calçada
e pista de ciclismo,
transporte, falta de
transporte coletivo,
transporte público.

43

Saneamento Rede de esgoto,
saneamento básico,
esgoto, saneamento
público, saneamento,
tratamento do esgoto,
consciência da população
sobre o destino do lixo,
falta de saneamento,
cidade fede a esgoto,
falta de saneamento
básico.

19

Ordenamento territorial Construção perto das 17



encostas, parcelamentos
desregulares, código de
obras ultrapassado que
não permite grandes
investimentos,
crescimento
desordenado, falta de
planejamento urbano,
condicionantes para
edificar prédios altos,
índices de gabarito, áreas
de construção indefinidas,
parcelamento irregular do
solo, construções muito
próximas de barrancos,
construções ilegais em
áreas de risco,
parcelamento
desordenado.

Lazer Falta de áreas de lazer,
incentivo ao esporte, falta
de apoio ao esporte e
lazer, ausência de
espaços de lazer, carência
de espaços públicos de
lazer.

7

Questão ambiental Córregos e rios sem
cobertura vegetal ao
redor, desmatamento,
cortes de terra, município
perdendo meio ambiente,
perda das águas,
poluição dos rios.

7

Serviços públicos Construções irregulares,
iluminação pública, falta
de postes e energia, falta
de internet, falta de
sinalização, sistema
público muito engessado

6



(falta mais agilidade).

Educação Falta da creche integral,
superlotação da escola
Altamiro Guimarães,
fechamento da escola
Guiomar de Fora,
necessidade de mais
escolas, escolas do
interior fechadas.

4

Segurança Iluminação para
pedestres, segurança.

4

Infraestrutura Falta de acesso a
internet, falta de postes
nas estradas, pouco
impacto na infraestrutura
da cidade, telefonia e
internet.

3

Turismo Falta de incentivo para o
turismo e
empreendedorismo, falta
de apoio aos turistas,
falta de apoio ao turismo.

3

Economia Falta investir em uma
cafeteria, apoio às
pequenas empresas,
incentivo aos pequenos
negócios.

3

Saúde Serviços de emergência
(SAMU), saúde em geral.

2

Habitação Falta de casa própria. 1

Alagamentos e
enchentes.

1

Superlotação e segurança
do Cemitério.

1

Pouca valorização do 1



patrimônio ambiental.

Bem estar animal 1

Polarização partidária 1

Comentários e participações durante a leitura das fichas:

Durante a leitura das fichas de leitura sobre Mobilidade, Geraldo falou sobre a
quantidade de alunos que utilizam bicicleta.

Samuel pergunta se os participantes concordam com os temas levantados e todos
concordam.

Samuel agradece as contribuições e fala que nas próximas etapas serão
apresentadas as diretrizes com base nesses levantamentos. Samuel fala então que
será iniciada a última dinâmica, onde haverá a distribuição das fichas que contém a
pergunta: Qual Antônio Carlos você quer para os próximos 10 anos? Tais fichas irão
compor o Poema dos Desejos, sendo que cada participante recebe apenas uma
ficha. Essas fichas foram recolhidas pela equipe da UFSC e suas informações irão
para a parte correspondente à Leitura Comunitária. Pede para que os participantes
permaneçam na oficina após a dinâmica, para votação do representante do núcleo
gestor do território.

O participante Michel Luiz Silveira pede a fala e sugere que a prefeitura seja mais
exigente na hora da implantação de um loteamento. Explica que fizeram toda a
estrutura do saneamento básico dentro de um loteamento, mas que também é
necessário que seja feito o tratamento do esgoto. Comenta sobre o loteamento
Bremen e que nesta área poderia ser desenvolvida melhor infra-estrutura.

Samuel explica sobre a possibilidade de exigir mais e às vezes criar dinâmicas de
desenvolvimento irregular. Também comenta sobre moradias populares e a
necessidade de atuação da Prefeitura frente a estes processos.

Geraldo sugere que as novas pavimentações sejam acompanhadas de ciclovias,
para que já sejam implementadas em conjunto. Se já existe a urgência por ciclovias,
o tema já pode ser inserido nas licitações futuras para contemplar tal demanda.

Samuel fala sobre as áreas já consolidadas e que precisam de ampliação para
implementação das ciclovias.



Sênio fala sobre a escola Abílio Guimarães e que a escola mais que duplicou o
número de professores mas que existe a falta de infraestrutura, sobretudo sobre a
superlotação das salas de aulas. Fala sobre os alunos que vem do alto biguaçu e
vem até Antônio Carlos para fazer o ensino médio.

Sandra Guesser fala que é função do município fornecer ensino fundamental e que
deve ser um contrato com o Estado. Cita que em São Pedro, que é um município bem
menor, já existe a oferta de ensino médio.

Samuel fala sobre a captação de recursos e a necessidade de identificar se existem
equipamentos específicos para possibilitar o acesso à educação

Sênio fala que para ele, não há como continuar fazendo com que a escola receba
alunos, devido a superlotação.

Votação Representante Núcleo Gestor:

Após o recolhimento de todas as fichas que irão compor o Poema dos Desejos é
iniciada então a votação para eleger o representante desta área Territorial para
compor o Núcleo Gestor. Samuel explica novamente como se dará a eleição, a
apresentação dos candidatos e também sobre a demanda de acompanhamento do
Núcleo Gestor. E então solicita aos presentes quem gostaria de se candidatar.

Candidatos:

● Silvério Petry - Morador do centro
● Filippe Petry- Engenheiro Civil, trabalha na área do desenvolvimento da

cidade, morador do bairro Guiomar de Baixo.
● Geraldo Zimmermann - Morador do município, tem convicção da necessidade

de participação popular.
● Thaise Sena - Conselheira tutelar, moradora do bairro Guiomar de Baixo
● Sênio Mendes do Amaral - Professor da escola Altamiro

Candidatos Resultado das eleições

Votos Resultado

Filippe Petry 23 Titular

Thaise Sena 9 Suplente

Geraldo Zimmermann 6



Silvério Petri 3

Sênio Mendes do Amaral 1

Encerramento

William Fraga agradece a participação de todos, fala sobre os projetos que estão
sendo desenvolvidos que envolvem a mobilidade e sobre o comentário de Michel,
que está trabalhando há algum tempo nas questões sobre loteamento. Comenta
que com a chegada de novos empreendimentos, há a necessidade de novos estudos
e da quantidade de lotes para implementação de infraestrutura relacionada ao
saneamento básico. Sobre o código de obras, William explica que a ideia é fechar o
conjunto pontuando sobre a otimização do tempo e a atuação da Prefeitura frente a
mitigação dos problemas que foram levantados durante a Oficina. Menciona as
redes sociais da Prefeitura de Antônio Carlos e as redes sociais do projeto, e as
contas de contato.

Felipe pede que nas próximas oficinas, fossem repassadas as datas das novas
audiências para que a população possa estar a par do que está acontecendo.
Sugere que seja amplamente divulgado.

William fala que ocorreu uma falha na comunicação, mas que a Prefeitura está
tentando contornar os impasses. Agradece novamente a presença de todos e chama
todos os presentes para uma última foto de registro.

Lista de Presença Oficina Territorial Centro

Qnt Nome Bairro Entidade

1 Larissa K. Decker Schmitt Centro morador/ arquiteta

2 Rosilene Fraga Centro moradora

3 Delmo Koch Centro CREA

4 Thaise Sena Guiomar de Baixo Conselho Tutelar

5 Celio Morais Guiomar de Baixo Morador

6 Hudson Paulo Porto Canudos Proprietário terra

7 Agostinho Pauli Rachadel -

8 Filippe Petry Guiomar Conselho Habitação

9 Sílvia Tessari Centro PMAC



10 Jonathan de S. Gomes Canudos Morador

11 Jairo Petry Canudos Morador

12 Osvaldo Guesser Usina Morador

13 Vera Lúcia C. Silveira Guiomar Vereadora

14 Jéssica Leme Ambrust Centro Morador

15 Lucas Roberto Ambrust Centro Morador

16 Adélio Hoffmann Centro Morador

17 Silvéria V. Hoffmann Centro Morador

18 Amanda Schmitt Canudos Moradora

19 Silvério Petri Centro Morador

20 Josemar Schmitz Centro Morador

21 Vitor Richartz Bichels Canudos Morador

22 Eduarda Íris de Abreu Canudos Morador

23 Elliz G. Silveira Centro Morador / Prefeitura

24 Rubens Pereira Júnior Centro Morador

25 Rildo Francisco Martins Canudos Morador

26 Jaqueline Mannes Guesser Guiomar de Fora Morador / APPescola

27 Geraldo Zimmermann Centro Morador

28 Sérgio Besen Centro ACIAC / Morador

29 Elaine Cristina Martins Centro Prefeitura

30 Sênio Mendes do Amaral Centro Morador

31 Emerson Roberto Schappo Braço do Norte Morador / Vereador

32 Douglas Kremer Koch Centro Morador

33 Bruno Pinheiro Fernandes Centro Morador

34 Filipe Alexandre Schmitz Centro PMAC / Morador

35 Rodrigo Conrat Centro PMAC

36 Cleuzete da Costa Santa Bárbara Prefeitura

37 Anici Josiani Centro Vereadora

38 Fernanda A. G. Koch Centro Morador

39 Sandra Guesser Guiomar de Fora Moradora



40 Beatriz de Sá Bianchetti Guiomar de Baixo Moradora

41 Heloísa Regis Vaz Centro Arquiteta

42 Bruna Guesser Canudos Moradora

43 Kleber Conrat Canudos Morador

44 Silvio João dos Santos Centro Morador

45 Taizy P. Santos Centro Moradora

46 Willian Fraga Santa Maria PMAC

47 Ednei Guesser Usina Vereador

48 Walmor Monn Resido -

49 Silma Junckes Louro -

50 Ernei José Schmitt Centro -

51 Michel Luiz Silveira Guiomar Corretor

52 Flávio Conrat Guiomar de Fora Empresário

53 Elizandra Tizatto Centro Morador

54 Vanessa Writ Rios Centro Morador

Equipe Técnica da UFSC presente na Oficina Territorial Centro
Qnt Nome Atividade

1 Samuel S. dos Santos Condução da Oficina

2 Amanda Cristina Padova Redação da Ata

3 Márcio França Santos Apoio

4 Mariana Panzera Apoio

5 Vinicius Pauli Apoio

6 Eduarda V. Florindo Apoio

8 Sérgio Torres Moraes Apoio

9 Hellen Hoffmann Apoio

10 Bárbara G. Fernandes Apoio

11 Juliana de Godoy Apoio


